

Die andere Predigt am Muttertag

# Eine typisch untypische Frau



*Yvonne Schärli-Gerig, ehemalige Regierungsrätin und Präsidentin der Eidgenössischen Kommission für Frauenfragen.*

**Am Muttertagswochenende ist die ehemalige Regierungsrätin Yvonne Schärli-Gerig als «andere Predigerin» im Hürntal zu Gast. Die Präsidentin der Caritas Luzern und bis vor Kurzem Präsidentin der Eidgenössischen Kommission für Frauenfragen stellt sich selber vor.**

## Eine «typische Frau»

Ich bin in einfachen Verhältnissen aufgewachsen: Mutter Hausfrau, Vater Arbeiter. Er war es, der mich für soziale Themen sensibilisierte, und er war es, der mir die Gleichstellung von Frau und Mann erklärte, immer wieder.

Ehrgeizig war ich nie – im Sinne von: Ich muss dies oder jenes erreichen.

Als ausgesprochener Bewegungsmensch habe ich nach einer kaufmännischen Grundausbildung mehrere Ausbildungen in Körpertherapien gemacht und während dieser Zeit in einem Kinderheim und anschliessend in einem Pflegeheim gearbeitet. Ich wurde Mutter von drei Kindern, unterrichtete und war ein paar Jahre Familienfrau. Bis zu diesem Zeitpunkt ein typischer Weg einer Frau meiner Zeit.

## Soziales Engagement wichtig

Menschliche Ungerechtigkeiten haben mich schon immer beschäftigt. Ich wollte mich nützlich machen in der Gesellschaft und für sozial Schwächere eintreten: Kinder, alte

Menschen, Frauen, Menschen mit Migrationshintergrund usw. Aus solchen Motiven ging ich in die Politik. Gegen alle Erwartungen wurde ich für die SP in den Kantonsrat gewählt, und damit begann mein politischer Weg zur Gemeinderätin in Ebikon und dann zur Regierungsrätin. Seit meinem Abschied aus der Politik arbeite ich ehrenamtlich, unter anderem als Präsidentin der Caritas Luzern. Ich freue mich, bei Ihnen am Muttertag über das Muttersein zu reden.

## Die andere Predigt mit Yvonne Schärli-Gerig

- Samstag, 11. Mai, 17.00 Uhr, Kapelle Eiche
- Sonntag, 12. Mai, 10.15 Uhr, Kirche Dagmersellen
- Nach dem Gottesdienst am Sonntag Apéro für alle mit Gelegenheit, mit der Predigerin ins Gespräch zu kommen.

## I Quattro am Muttertag

Die vier Tenöre Simon Jäger (Leiter des Dagmerseller Kirchenchors), Daniel Bentz, Matthias Aeberhard und Samuel Tobias Klausner geben am Vorabend des Muttertags um 19.30 Uhr in der Kirche Dagmersellen ein Konzert.

Tickets unter [www.iquattro.ch](http://www.iquattro.ch). Am Muttertag singt Simon Jäger im Gottesdienst um 10.15 Uhr in der Kirche Dagmersellen.